

## Chronique printanière: Ignobles Mondains – Peponnes d'Épône (15/04/22)

Bon alors...

Que s'est-il passé dans la soirée du 14 avril 2022 à Couderc et au club-house de la Couldre? Du premier regard on aperçoit depuis le parking du vert et noir et du noir et jaune, on se dit ça va être gai pour distinguer les joueurs dans l'obscurité, surtout là-bas aux coins du terrain. En regardant de plus près on s'aperçoit aussi que les Ignobles sont présents en nombre, bonne surprise, la soirée commence bien, voire très bien lorsque sous nos yeux ébahis, on voit notre Chouchou s'échauffer avec nos Ignobles. Ça c'est une première, et il convient de la saluer comme il se doit.

Il faut reconnaître que Chouchou doit en avoir des postiches pour venir se frotter sans sourciller aux PEPONNES. Pas de short rouge, aucun signe de genre « et les gars plus doucement avec moi ». Non, rien si ce n'est l'envie d'aider et de s'y filer comme n'importe quel gazier en vert et noir. Bravo et merci Chouchou. Tiens, je vais voter pour toi!

Jo Zee avec son sac à dos (mais il a quoi dans son sac pour ne pas le lâcher?) oriente l'échauffement et motive notre équipe à l'ancienne.

A propos d'équipe, c'est pas difficile de reconnaître qu'elle est d'une facture rarement vue depuis quelques années. On se dit qu'on devrait assister à un match avec de bonnes opportunités pour nous. Les chances de gagner s'accroissent de façon inversement proportionnelle à celle de la moyenne d'âge. Quel bonheur! La relève est là et bien là et en plus avec l'esprit.

Bon, chers lecteurs calmez-vous sur la moyenne d'âge parce que les croulants n'ont pas encore abdiqué. Et dès que les copains de bac à sable de Line Renaud vont revenir, parce qu'ils espèrent revenir, la moyenne d'âge va prendre un coup terrible sur le museau.



Revenons au terrain, c'est parti! Afflelou a bien voulu prendre le sifflet, vêtu d'un



magnifique T-shirt blanc aux couleurs des Eléphants. Tout de suite on s'aperçoit que les Péponnes ne sont pas venus en tongs. On remarque très vite quelques gabarits devant et derrière et parmi eux, 2 représentants de Pétrole Hann qui enquillent bien. Devant ça s'envoie tout de suite avec un affrontement des 2 packs qui se renvoient des parpaings à tour de rôle. Depuis le bord du terrain on se dit qu'il va peut-être falloir penser à écarter rapport aux dragsters que les Ignobles ont sorti du garage.

Si tôt dit si tôt fait, le kérosène blond fait son effet, et nos arrières vont à dame par les boulevards des maréchaux mais aussi en plein centre par 2 fois. Il n'y a pas à dire, nos nouveaux et moins nouveaux vieux arquent plus vite que la majorité de nos adversaires. Mais attention! Les Péponnes ayant ras le bol de se faire enrhumé sans

cache-nez, se regroupent pour avoir moins de vent contraire et avancent solides pour revenir à 2 essais.

Tous les hommes et femme noirs et verts se disent vite fait qu'il va falloir revenir aux Ignobles fondamentaux, ce qui fut fait fissa avec des essais magnifiques en bout de ligne ou sur des déchirures de lignes dignes des dessins d'Uderzo. On voit des passes de 20 mètres, des déblaiements casque en avant, des plaquages qui avancent et même un off-load chistera magnifique. Ah oui! On passe du bon temps.

Les changements s'opèrent en bonne entente, c'est Patin qui rentre, c'est Couffin qui sort et Patin et Couffin ont la banane. Que c'est beau, cet état d'esprit. En plus, les tribunes étaient animées par nos féminines qui, après leur entraînement, sont venues acclamer nos joueurs et surtout joueuse qui le méritaient bien. Il ne manquait que la fanfare! D'ailleurs, il n'y aurait pas un/e trompettiste ou saxophoniste pour soulever la foule? Va falloir en parler au Rustique qui joue, selon nos connaissances, pas mal d'instruments. (NDLR: du pipeau, essentiellement)



Les spectateurs/trices en ont pour leur argent et passent un magnifique début de soirée, en encourageant les Ignobles conquérants.

Nos joueurs laissent aussi un tout petit espace à l'humour avec des situations de jeu qui permettent à des gens mal intentionnés de chambrer à de toutes petites reprises. Genre, départ au ras de la mêlée, jonglage façon phoque avec le ballon et oups, perte du référentiel bondissant. Pour être bien sûr que la scène avait été bien captée par les caméras du monde entier, le centre Aqualand de Montigny a rejoué 2 fois le même sketch. Une réussite! Récompensé comme il se doit par la perfide Academy de la Couille d'Or Awards.

Soulignons aussi que le match s'est déroulé sans accrochage, sans aucun bourre-pif visible, dans la bonne tradition des folklos.

Fin du match, les bravos, les c'est super, les mercis, les tain! Vite une bière.

Bon ben, nous voilà au Black and Green Pub, Sheller a mis en place la cerveza fraîche, non sans mal. Le pauvre s'est pris un coup de geyser de bière sur la carafe à la Mister BEAN, et plus il essayait de mettre les mains pour atténuer la pression plus il diffusait sur ces fringues, falzard, pompes voire sur le bonnet qu'il n'avait plus. Maman a dû être contente de son odeur houblonnée à son retour à la crèche. Toute bonne action peut être une imprudence. En tous cas, merci à notre aubergiste du vendredi soir.



Poulet du sud-ouest, pomme de terre de Noirmoutier, pain de Bogey (le merci) et vin cuvée

Ignoble et magnifique pâtisseries du meilleur pâtissier à l'ouest de la Bièvre. Un timide « Vache au taureau » et pis c'est tout pour les vocalises. Un seul Dédé nous manque et tout notre répertoire est dépeuplé. Qui a dit que nul n'est irremplaçable? Nul, sauf Dédé. Mais au fait, pourquoi Dédé, s'il se prénomme Patrice?

Un petit mot de remerciement aux deux Ignobles, ils se reconnaîtront, qui ont bien voulu servir un estropié.

Ma canne et mon chapeau et à bientôt.



Gambas

P.S.

Nous voudrions porter à l'approbation du comité des surnoms un nouveau récipiendaire.

Comme les spectateurs des tribunes EST ont pu l'entendre, un très léger différend est apparu entre Afflelou (arbitre) et Yann (joueur), L'objet de ce désaccord entre gentlemen était une passe en avant. L'arbitre, donc, demande au joueur d'avoir l'obligeance de bien vouloir accepter de regagner l'endroit d'où il venait. Visiblement, Yann n'avait pas prévu de revenir tout de suite se reposer vu qu'il avait parcouru, depuis son entrée en jeu, à peu près 12,50 mètres. Très légèrement contrarié, Il fait savoir son désaccord en disant quelque chose du genre, 'il me connaît pas'. Cela fait instantanément penser à la fameuse réplique des TONTONS FLINGEURS « il connaît pas RAOUL ». (Les plus jeunes iront sur YOUTUBE voir de quoi il en retourne).



En connaissance de ce qui précède, que pense le COMITE DES SURNOMS de RAOUL pour Yann?

Yann, je t'embrasse, moi qui maintenant depuis le dîner de vendredi te connais un peu mieux.